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◇庁内に策定本部を設置◇ 

町では、平成９年に「第４次総合計画」を策定

し、「人と自然と文化が奏でるしあわせハーモニ

ー・酒々井」の実現を目指してまちづくりを進め

ていますが、この計画の期間が平成２３年度で満

了することから、次期計画を平成２２年度及び平

成２３年度の２か年で策定していきます。 

このたび、全庁挙げての策定体制を構築するた

め、庁内に総合計画策定本部を設置しました。 

 

 

 

 

 

次期計画では、これまでのまちづくりの成果の上に住民福祉の一層の向上と、各地

域の均衡ある発展を図り、また、町民の皆さんの生活や意識の変化、ニーズを的確に

把握し計画に反映するため、「町民意識調査」や「地域別懇談会」「分野別懇談会」な

どを実施するとともに、「総合計画懇談会」を設置し、

町民との協働による計画づくりを一層推進していきま

す。 

議会におきましては、基本構想の議決を求めること

となりますが、策定過程で全員協議会や議員インタビュ

ーを通じて十分な意思疎通を行いながら、様々な観点か

らご意見やご提案をいただく他、策定状況を議会に報告

していきます。 

 

報告報告報告報告１１１１    第第第第５５５５次総合計画次総合計画次総合計画次総合計画のののの策定策定策定策定についてについてについてについて    

総合計画とは？ 

総合計画は、将来のま

ちづくりの目標を掲げ、

町の今後の進むべき方向

性を明らかにし、目標を

実現するための施策を計

画的に進める基本指針と

なるもので、基本構想、

基本計画、実施計画の３

つで構成されます。 
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報告報告報告報告２２２２    全国小全国小全国小全国小さくてもさくてもさくてもさくても輝輝輝輝くくくく自治体自治体自治体自治体フォーラムのフォーラムのフォーラムのフォーラムの開催開催開催開催についてについてについてについて    

 

小規模自治体が持続可能なまちづくりを進める方策を議論 
 

「全国小さくても輝く自治体フォーラム」は、急速に進む少子高齢化、地域主権

改革の推進や規制緩和等により社会構造が大きく変わろうとしている中、また、財

政が厳しさを増す中で、小規模自治体が今後も住民に最も身近な地方政府としての

役割を果たし、持続可能なまちづくりを進めていくための方策を提案していくため、

毎年開催されているものであり、今年度第１５回目の開催が９月２５日（土）と２

６日（日）に、当町のプリミエール酒々井をメイン会場として開催することとなり

ました。 

全国から首長など約３００人の参加を見込む 

これまでのフォーラムを参考にすると、全国から首長、議員、 

自治体関係者、大学の関係者や住民など３００人程度の参加が 

見込まれています。フォーラムは、２日間の限られた日程では 

ありますが議論と交流を通して、酒々井町の未来につながる機 

会としたいと考えています。 
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千 葉 県 

都 市 再 生 機 構 

東日本高速道路㈱ 

酒 々 井 町 

 

 

 

 

 

 

 

報告報告報告報告３３３３    第第第第４４４４回回回回（（（（仮称仮称仮称仮称））））酒酒酒酒々々々々井町新産業団地計画及井町新産業団地計画及井町新産業団地計画及井町新産業団地計画及びびびび（（（（仮称仮称仮称仮称））））

酒酒酒酒々々々々井井井井インターチェンジにインターチェンジにインターチェンジにインターチェンジに関関関関するするするする事業調整委員会及事業調整委員会及事業調整委員会及事業調整委員会及

びびびび幹事会幹事会幹事会幹事会についてについてについてについて    

 

第４回（仮称）酒々井町新産業団地計画及び（仮称）酒々井インターチェンジに関

する事業調整委員会及び幹事会の開催について報告します。 

事業調整委員会及び幹事会が、去る平成２２年５月１７日に千葉県庁において、千

葉県、都市再生機構、東日本高速道路㈱、酒々井町が出席して開催されました。 

内容については、東日本高速道路㈱の所掌変更による幹事会構成員の変更に伴う会

則の一部改正や各機関の進捗状況及び今後の工程について議題としました。 

 

 都市再生機構  一括譲渡から賃貸へ方針を変更 

都市再生機構からは、酒々井南部土地区画整理事業の状況について、一部、仮換地

指定及び建物移転補償契約の締結が完了したとの進捗状況の報告及びオリックス不

動産㈱との予約契約解除後の募集について、これまでの一括譲渡から賃借へと方針を

変更し、約２０ヘクタールを対象に、５月７日から賃借事業者の募集を開始したとの

報告がありました。 

申込期間は、５月２７日及び２８日の２日間で、その後、選考審査を行い、順調に

推移すれば６月下旬ころには事業用地定期借地契約の締結となる運びであるとのこ

とでした。 

 なお、ＵＲ都市再生機構からは、募集の結果、「応募があった」旨の報告を得てい

ます。 

 

 IC 関連  県が北側アクセス道路と国道２９６号交差点改良工事に着手 

次に、千葉県からは、昨年、用地買収が終了しているインターチェンジ北側アクセ

ス道路と国道２９６号の交差点付近の改良工事に着手したとの報告がありました。 

続いて、町からは、アクセス道路（町道墨・七栄線）の町施工区間について、イン

ターチェンジ本体事業等との進捗と合わせながら進めている旨の報告をしました。 

最後に、東日本高速道路㈱からは、本線工事に先立ち、県道及び町道の一部迂回な

どの準備工事を実施しており、準備が整い次第、本体工事を実施していく予定と報告

がありました。 
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◇若潮国体以来３７年ぶりに千葉国体が開催◇ 

本年度は、千葉県で第６５回国民体育大会「ゆめ半島千葉国体」が開催されます。 

千葉県での国体は、昭和４８年の第２８回若潮国体以来、３７年ぶりであり９月２

５日から１１日間の会期により、正式競技・公開競技・デモンストレーションとして

のスポーツ行事あわせて６５種目の熱戦が展開されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パークゴルフ酒々井大会 １０月２日（土） 

会場：しすいの森パークゴルフ場 

 

当町においては、県民を対象に国体に参加する共感を味わってもらうことを目

的に、デモンストレーションとしてのスポーツ行事として、パークゴルフ酒々井

大会が１０月２日土曜日に、しすいの森パークゴルフ場で実施されます。 

この大会を成功させるため、関係団体で構成する実行委員会及び競技運営委員

会を組織し、万全の状態で大会運営に臨みたいと考えておりますので、皆さまの

参加、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

報告報告報告報告４４４４    ゆめゆめゆめゆめ半島千葉国体半島千葉国体半島千葉国体半島千葉国体のののの開催開催開催開催についてについてについてについて    

ゆめ半島千葉国体 


